

## 4月24日募金活動

元町駅南側でミャンマー地震への募金活動をボランティア同好会と生徒会3名で行いました。大きな声

で道行く人に声をかけていました。なかなか勇気のいることですが、心のこもった活動です。しかもミャンマーに視点を当てることで、周りの反応も気になるところでしたが、小さなお子さんにも協力していただき、多くの方が募金箱にお金を入れてくださいました。ご協力に感謝申し上げます。集まった38,303円はユネスコを通じて送金させていただきます。今後もこのような活動を続けていき、社会貢献を果たせる学校にしてまいります。

## 4月26日部活動試合 バスケットボール部男女の神戸市民大会準々決勝が星陵高校で行われました。

女子は、親和学園との対戦。第1クオーターを接戦で終了しましたが、第2クオーターで大きく引き離し、第3クオーターでは流れが悪く差を詰められましたが、最後に引き離し完勝。翌日の準決勝にコマを進めました。27日の試合では準決勝を勝ち上がり、決勝で神戸龍谷と対戦。オーバータイム(延長戦)に入る熱戦を繰り広げ、昨年に引き続いての優勝を飾りました。おめでとうございます。一方の男子は、星陵高校との対戦。過去2度の対戦は本校が制しているのですが、並々ならぬ星陵高校の気迫に圧倒されたのかシュートが決まらず苦戦。第2クオーター以降少しずつ点差を開けられ最後は盛り返したもののが6点差で敗戦。総体前に課題も見えたことと思います。今一度しっかりと立て直しを図って県総体に向けた調整をしてください。

**4月27日部活動試合 剣道部**の総体予選が26日個人、27日団体と神戸高塚高校で行われました。26日の女子個人で3年足立選手が優勝、3年多田選手が3位、3年高田選手が5位に入賞するなど雰囲気を盛り上げて臨んだ団体では、強豪滝川第二高校を準決勝で破り、決勝で神戸国際大附属高校と対戦。接戦を演じましたが、1本多くとられて敗戦。準優勝に終わりました。県総体に向けて今一度精度を高め、上位大会進出を目指して頑張ってください。

また柔道部も個人総体予選が26日・27日とグリーンアリーナサブで行われました。写真左上から3年渡辺選手の袈裟固め、右上は60kg優勝3年濱里選手、左下66kg優勝2年藤村選手、右下は81kg級優勝3年千葉選手。私が見ただけでも4階級のうち3階級を制していました。26日に行われた試合では、男子100kg超級優勝3年平選手、2位2年李選手、90kg級で2年千葉選手が2位、初世選手が3位と上位入賞。女子は78kg超級優勝3年初世選手、63kg級3年福田選手が3位となったようです。後の選手も皆頑張り県大会で勝負をかけます。団体と含めて約1ヶ月の調整を頑張っていきましょう。

そのほかの試合でも、軟式野球部がブロック大会第2節をコールドで勝利。空手道部も神戸市大会が行われ、個人形女子2年児玉選手が優勝、2年濱選手が3位、男子2年岸本選手が優勝、個人組手は男子2年古本選手が優勝、女子1年山本選手が3位、団体では女子組手優勝、男子組手3位という結果だったようです。陸上部は神戸市民大会に出場、暑かったのですが、3年白濱選手が400mHで大幅な自己新、3年北迫選手が5000mで好タイムを出したとの報告を受け順調な仕上がり(ぶり)を確認できたようです。

新学期も1ヶ月が過ぎようとしています。4月及び新学期のスタートを振り返り、連休でしっかりと体制を整えられるように各自の課題、部の課題など落ち着いて取り組んでいきましょう。体調管理も忘れずに！

